

NO TENEMOS PALABRAS PARA DEFINIR LOS ATAQUES QUE UGT HA REALIZADO CONTRA SUS ANTIGUOS DELEGADOS, PERSONAS DE RECONOCIDA SOLVENCIA Y MUY APRECIADOS POR SUS COMPAÑEROS Y COMPAÑERAS.

SOLO DIREMOS QUE LOS DELEGADOS MANOLO Y ANTONIO, NO SON LOS PRIMEROS QUE SE INTEGRAN EN CCOO PARA SEGUIR TRABAJANDO POR SUS COMPAÑEROS/AS Y CUMPLIENDO CON EL COMPROMISO QUE COMO DELEGADOS ASUMIERON BAJO LAS SIGLAS UGT Y QUE DESDE HACE TIEMPO -Y EN CONTRA DE SU VOLUNTAD-, LA DIRECCIÓN DE UGT NO LES PERMITE SEGUIR MATERIALIZANDO.

MUCHO NOS TEMEMOS QUE, SI LA DIRECCION DE UGT SIGUE ACTUANDO ASÍ, NO SERÁN LOS ULTIMOS. POR ELLO, NUESTRAS PUERTAS CONTINUARAN ABIERTAS A TODO EL QUE DESEE SEGUIR DEFENDIENDO A LOS TRABAJADORES DESDE LA HONESTIDAD Y EL COMPROMISO.

POR SUS HECHOS LOS CONOCEREIS....

